

SE RECUPERERA ECONOMIA DE C.A.

(Detalles en Página 4).



MAS NIÑOS MORDIDOS POR PERROS. El número de niños y adultos mordidos por perros callejeros en San Salvador, aumenta cada día de acuerdo a los datos que proporcionan las Unidades de Salud de la capital. Tanto Salud Pública como la alcaldía tienen en proyecto reunirse para buscar la manera de crear las perreras municipales. Cien mil perros callejeros, aproximadamente, deambulan en San Salvador. Los doctores Miguel Simó B. y Ovidio Solano, atienden al niño Mauricio López Velásquez, de 5 años, que fue mordido por un perro con rabia. Dos enfermeras ayudan a los médicos. (Foto de Rivas).

E. U. Presiona a Brasil para Evitar Siga Comprando Café

RIO DE JANEIRO, agosto 20 (EFE). Estados Unidos está presionando a la empresa brasileña INTERBRAS para evitar que siga comprando café en los mercados internacionales.

Fuentes del comercio exportador brasileño de café, informaron hoy aquí que el organismo norteamericano Commodity Futures Trading Commission, está tratando de evitar que Brasil reciba las 60 mil sacas ya adquiridas en la Bolsa de Nueva York.

La denuncia revela que el organismo norteamericano "está haciendo lo posible para romper esos contratos de venta" la mayor parte de los cuales son de café de El Salvador.

La alarma de la entidad norteamericana es que en Nueva York existe actualmente un stock de 400.000 sacas, de las cuales 200.000 ya fueron compradas por Brasil para ser embarcada en el próximo mes a fin de provocar la subida del precio in-

ternacional.

Esta grave denuncia es uno de los hechos concretos que llevará Brasil a la reunión de países cafeteros a celebrarse en México.

Para asistir a la Asamblea partió hacia México, el Presidente del Instituto Brasileño del Café, Camilo Calazans, que mantuvo una larga entrevista con el Ministro de Industria y Comercio Calmon de Sa, en Brasilia.

Expresó Calazans que Brasil va a México, a "defender a los países productores y también a los consumidores, para lo cual propicia la formación de un stock común de todos los países cafeteros para que ellos regulen el mercado de precios internacionales.

"Brasil quiere que sean los propios países cafeteros los que manejen el mercado, sacándose de las manos a los especuladores que sólo tienen papeles para vender, pero ni un gramo de café", comentó Calazans.

E. U. Campo Atractivo para la Inversión Extranjera

NUEVA YORK, agosto 20 (AP) - Después de la Segunda Guerra Mundial, Estados Unidos contribuyó a la recuperación de las naciones azotadas por la guerra, destinando vastas sumas de dinero al través del Plan Marshall.

Ahora el dinero está retornando a Norteamérica en la forma de inversiones de empresas e individuos extranjeros. No es gran cosa comparado con lo potencialmente disponible.

El año pasado, la intervención extranjera en Estados Unidos totalizó más de 30 mil millones de dólares y se espera que la cifra correspondiente a este año sea considerablemente mayor, muy distante del total de 13.700 millones registrado en 1971.

La mayoría de las inversiones se dirige a bienes raíces como hoteles y edificio de oficinas o apartamentos.

También ha habido cierto desarrollo comercial. La firma Volkswagen de Alemania Occidental, por ejemplo, está construyendo en Pensilvania una fábrica de automóviles a un costo de 200 millones de dólares, y la empresa suiza Nestlé y la planta de fabricación de jabón y alimentos británico-holandesa Unilever, tienen acciones norteamericanas.

Estados Unidos es un campo atractivo para los inversionistas extranjeros, pese a que la inflación y el futuro de su economía son las principales preocupaciones del sector.

-Favor pase a la Pág. 28.